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検討会議当日のくわしい内容（議事資料、開催結果など）については
こちらのページをご覧ください。

令和２年４月に大阪市立学校活性化条例（以下、「条例」といいます）が改正施行され、条例第16条に基づ

き、「学校再編整備計画」の内容について保護者等のご意見をいただく場として、「生野中学校区 学校適正配置

検討会議（第７回）」を書面により開催、令和３年７月２１日（水）に「生野中学校区 学校適正配置検討

会議（第８回）」 （以下、「検討会議」といいます）を開催しました。

本紙では、今回の検討会議における主な内容をお知らせします。

確認事項等
仕様（案）の内容で事業者募集をすすめる

ことになりました。

生野区では、教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性化をめざす「生野

区西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

このなかで、生野中学校区の学校再編について、「生野中学校区 学校設置協議会」を平成30年11月30日

に設置し、議論を行ってまいりました。

生野中学校区 学校適正配置検討会議（第７回・第８回）を開催しました

【議題（報告）】

1. 通学路の安全対策について

2. いきいき活動後の児童の引率について

3. 教育内容について

【出席者】

生野中学校区学校適正配置検討会議委員

・林寺小学校区から ２名 ・西生野小学校区から ４名

・生野小学校区から ４名 ・舎利寺小学校区から １名

・生野中学校PTAより １名

第７回の検討会議の開催状況

【開催方法】

書面による開催

（書類発送日：令和３年４月１３日（火））

【議題】

標準服等製造・販売事業者募集に向けた仕様

（案）について

第８回の検討会議の開催状況

確認事項等

 次回検討会議は８月25日（水）

 標準服等専門部会は８月４日（水）を予定し、

安全対策専門部会の開催については後日改めて

各委員と調整することになりました。

区ホームページで募集を行った結果、

複数の事業者から提案があり、各

小学校と中学校においてサンプル品

の展示を行いました！



学校再編に関する情報は生野区

ホームページでもご覧いただけます

発行

生野区役所 地域まちづくり課

電話：06-6715-9920

 ６月８日開催の専門部会において、

多数ご意見・ご質問をいただきました。

 関係部署と調整し、引き続き専門部

会で安全対策を検討してまいります。

行政からの報告事項

通学路の安全対策について

学校選択制および
在校生の指定校変更の特例について

【学校選択制】

 令和４年４月入学時より生野区全域で導

入されます。対象となる児童、未就学児がい

らっしゃるご世帯へ「学校案内」を９月上旬に

配布し、お知らせします。

 これについて、区内在校生に対して、令和４年

４月のみ、 生野未来学園・大池小・田島南

小を選べるようにしています。学校選択制と同様、

在校生への特例についても、対象世帯へ案内

を配布します。

【在校生の指定校変更の特例】

 これまでの説明会や検討会議などで、再編に伴

い「友達・通学距離などの関係で違う学校を選

べないか」というご意見を頂戴しておりました。

標準服等の進捗状況および今後の予定

いきいき活動後の児童の引率について

 児童いきいき放課後事業は、生野未来学園において

実施されますが、お迎えに来られる児童の保護者の負

担軽減について、これまでご意見をいただいておりました。

 生野未来学園でのいきいき活動に参加する児童のう

ち、元の小学校でのお迎えを希望される場合は、委託

事業者が17時までに各元小学校まで児童を引率し、

元小学校にて児童をみて、順次お迎えに来られる保

護者に引き渡しを行うような事業を実施する予定です。

 事業の詳細は、今後の、児童の保護者向け説明会

などでお伝えしたいと考えています。

教育内容について

 大阪市初の義務教育学校「生野未来学園」の教育について、

QA形式の資料により説明しました。

どんな学校になるの？

学校行事は？

通学距離が長くなるけど
安全対策は大丈夫？

支援が必要な子の
引継ぎは？ 新しい標準服は？

 エンブレムデザインについては、生野中学校の生徒よりデザイン案を募集した

ところ、９件の応募がありました。

 標準服等とエンブレムデザインのアンケートは終了し、現在集計中です。

 それぞれのアンケート結果を参考に、８月４日開催予定の標準服等専門

部会において選定したのち、検討会議に報告し意見交換のうえ決定します。

学校再編情報の
twitterはこちら！

 ８月４日（水）に標準服等

専門部会を開催し、標準服等

を選定しました。詳しくは第９

号の検討会議ニュースでお知ら

せします。

【学校選択制】【在校生の指定校変更

の特例】とも、学校での受入可能人数

があるため、希望者が定数を越える場

合は 抽選 となります。


